

第14回おおひら万葉パークゴルフ 開場記念大会開催

6月8日(木)、おおひら万葉パークゴルフ場で村内外から181名が参加し、開場記念パークゴルフ大会が開催されました。

開会式直前まで降っていた雨もやみ、濡れて濃さが増した緑の中、参加者は笑顔でプレーしていました。

結果は、男子の部は石堂宗男さん(美里町)、女子の部は渡邊ふさ子さん(奥田地区)が優勝しました。



村内最高齢 105歳 黒須ふじのさんの長寿をお祝いしました

村内最高齢である黒須ふじのさんは、明治45年生まれで105歳を迎えられました。

入所されている施設を訪ねた萩原村長が祝詞と特別敬老祝金を贈呈し、東京から駆けつけた家族や入所者、職員の皆さんから黒須さんに大きな拍手が送られました。

村内に住む100歳以上の方は黒須さんを含め3名です。

これからも健やかに過ごしてください。

芸術文化ふれあい教室「茶道教室」

6月14日(水)、公民館で小学校3年生から6年生までの6名が茶道の体験をしました。

初めて参加した子どもは、お辞儀や歩き方などの作法とお茶の点て方に緊張していましたが、経験者の上級生が良い手本となっていました。

季節を感じるアジサイを模った和菓子と自分で点てたお茶を味わった子どもたちは、おいしさに笑顔になり次回の教室に期待を高めていました。



有害鳥獣の被害対策を実施

6月18日(日)、大衡村有害鳥獣被害対策実施隊によるカラス・カルガモ等の有害鳥獣捕獲が実施されました。

隊員5名が村内一円を巡回し、カラス36羽・カルガモ1羽を捕獲しました。

カラス・カルガモ等の捕獲は水稻に被害を及ぼす前に捕獲することから予察捕獲と言われ、春(田植え後)・秋(稲刈り前)と年2回実施されています。

万葉の里さんぽみち



「燃えろ衝小魂」小学校大運動会

5月27日(土)、「燃えろ衝小魂」をスローガンに小学校大運動会が開催され、紅組、白組に分かれた子どもたちは短距離走や玉入れ、綱引きなどで力いっぱい練習の成果を発揮しました。

最終種目の紅白対抗リレーでは、抜きつ抜かれつの展開で大いに盛り上がり、仲間からの大声援と家族からの大きな拍手が送られていました。



天体観望会

6月1日(木)、小学校を会場に天体観望会が行われ、小・中学生と保護者の皆さんが星座や星図の使い方を学びました。

仙台市天文台の移動天文台「ベガ号」からの天体観望は、雲がかかり残念ながら星空を見ることはできませんでしたが、皆既日食やオーロラの映像を見ながら、親子で宇宙について語り合う良い機会となりました。

心豊かな地域づくりをめざして ～花いっぱい運動～

6月4日(日)、すばらしい大衡を創る協議会(会長:菱沼清春-松原分館長)主催の「花いっぱい運動」が村内全域で実施されました。

心豊かな地域づくりをめざす一環で、早朝から多くの皆さんに協力を頂き、各地区の集会所や道路沿いの花壇等にペゴニア、マリーゴールド、サルビア、ブルーサルビア、キキョウの苗合わせて4,700株が植えられました。



介護予防でいつまでも元気に～いきいきサロン～

6月7日(水)、衡中北集会所で衡中北地区対象のいきいきサロンを行いました。

今年度1回目のサロンに18名が参加し、体操をしたり、生活や運動機能について学び自身の生活をチェックシートで確認したりしました。

頭の体操で「まちがいさがし」に挑戦した参加者は、正解に喜んだり、間違いをなかなか見つけられずに「どこもまちがってない」と言って皆さんを笑わせたりし、和やかなサロンとなりました。